



vfgh

Verfassungsgerichtshof
Österreich

1010 Wien, Freyung 8
Österreich

Mag. Christian Neuwirth
Sprecher des
Verfassungsgerichtshofes
Tel ++43 (1) 531 22-1006
Twitter: @VfGHSprecher
christian.neuwirth@vfgh.gv.at
www.verfassungsgerichtshof.at

Presseinformation

Entscheidung zu Hypo-Untersuchungs- Ausschuss wird bis Ende Juni vorliegen

Die Entscheidung des Verfassungsgerichtshofes zur „Schwärzung“ von Akten an den Hypo-Untersuchungsausschuss wird bis Ende Juni vorliegen.

Die Verfassungsrichterin und Verfassungsrichter haben am Dienstag, 26. Mai, erneut eine außertourliche Session dazu abgehalten.

Die Verfahren zum Antrag des Bundesministers für Finanzen und zum Antrag von Abgeordneten des Hypo-Untersuchungsausschusses (dieser Antrag langte am 21. Mai beim VfGH ein) werden zu einer Entscheidung zusammengefasst.

Presseinformation vom 27. Mai 2015